

# *La sécurité alimentaire, une priorité pour le gouvernement cubain*

---



La Havane, 20 déc. (RHC).- Le ministre cubain de l'Agriculture, Gustavo Rodríguez, a souligné ce jeudi la priorité que l'État et le gouvernement cubain accordent à la sécurité alimentaire.

Au cours d'une réunion plénière devant la députation et le président de la République, Miguel Díaz-Canel, le ministre de l'Agriculture a cité pour preuve le fait que la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a classé Cuba à la cinquième position sur la liste des 14 premiers pays qui ont réussi à réduire les indicateurs de la faim et la malnutrition de façon soutenue pendant plusieurs années.

De son côté, l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, a qualifié notre île comme la seule nation de l'Amérique Latine et des Caraïbes ayant éliminé la malnutrition infantile sévère, grâce aux efforts du gouvernement.

«Et tout cela a été obtenu malgré le blocus » a signalé le ministre.

Gustavo Rodríguez a souligné la volonté du gouvernement de lutter pour la sécurité

alimentaire de la population aussi bien sur le plan national que local.

Il a ébauché le programme stratégique mis en place jusqu'en 2030, un programme qui prévoit une croissance considérable dans la production agricole moyennant l'arrosage, la science et la discipline technologie et non l'exploitation extensive de la terre.

Source: Granma



**Radio Habana Cuba**